



GOLFE ESTATE
PHILIPPE DETAILLE

3 Pièces

58 m²

Réf. V30000204

650 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison mitoyenne d'un côté profite d'une vue mer panoramique du Cap Lardier à Cavalaire, en passant par les Iles d'Or. Dans un quartier prisé de La Croix-Valmer, elle est à deux pas du centre ville et des commodités. Au rez-de-jardin, elle est composée d'un séjour avec insert cheminée, d'une cuisine ouverte, d'un escalier. A l'étage, deux chambres à coucher, une salle de bains et un WC. Bien agencée, de multiples placard permettent de maximiser l'espace. L'espace terrasse / jardin bien paysagé apporte un charme à la maison. Une place de parking privative complète le descriptif de la ...

This terraced house on one side enjoys a panoramic sea view from Cap Lardier to Cavalaire, via the Iles d'Or. In a popular area of La Croix-Valmer, it is a stone's throw from the city center and amenities. On the garden level, it is composed of a living room with fireplace, an open kitchen, a staircase. Upstairs, two bedrooms, a bathroom and a toilet. Well arranged, multiple cupboards maximize space. The well-landscaped terrace/garden space brings charm to the house. A private parking space completes the description of the house. The condominium includes a collective swimming pool and two ...

GOLFE ESTATE

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

